

2024年4月号

今年は桜の開花が遅く残念ながら桜の下でお茶会が出来ませんでした。お抹茶と2種類の練り切り饅頭をご用意しました。ご利用者は、「どちらにしようかな。迷うわ～」「綺麗なお菓子だね」と迷いながら選ばれ、召し上がるれると「美味しい」と喜んで見えたました。



## あい寿の丘「ひな祭り」

ひな人形を飾るとご利用者が「立派なひな人形だね」「うちも毎年飾ったわ」「3月3日にはしまわないと嫁にいけないと急いでしまったもんだよ」と話をして昔を思い出されました。

職員がひな祭りの貼り絵を作っていると、ご利用者から「着物の柄はこの色紙がいい」「髪飾りはこんな風にしたら」「可愛らしい笑顔にしたほうがいい」などのアドバイスをしてくれました。出来上がりを見て「ようできたが」「可愛い」とお褒めの言葉を頂きました。



## あい寿の丘「お楽しみメニュー」



厨房職員の「手作りお楽しみ昼食」で「ちらし寿司、かき揚げ、アサリの味噌汁、イチゴ」を召し上がって頂きました。ご利用者は、「お祭りや特別な日に作ってたもんばかりだから嬉しい」「かき揚げにはエビは必ず入れた」「漁師の家が多くたからエビもいつも手に入ったからね」「アサリはこの時期に浜にかきに行ってた」「また作ってね」「また食べたい」「美味しかった」と大興奮で召し上りました。



## ひだまり「雛祭り」

玄関先に7段飾りのお雛様を飾りました。ご利用者は、大きな雛壇に驚かれ「大きいなあ～」「立派だね」「可愛い」等と言いながら雛壇の前でハイポーズお雛様・お内裏様に負けないほどの笑顔を見せてくれました。



## 南知多町デイサービスセンター「オカリナ演奏」



南知多町デイサービスセンターへオカリナ・ギター演奏の慰問がありました。ギター演奏では、東日本大震災の復興ソング「花は咲く」や洋楽など。オカリナ演奏では、「野に咲く花のように」「北国の春」や唱歌など、昔懐かしい曲の演奏でした。

ピアノの伴奏で、6名の素朴で心温まるオカリナの音色がデイホールを包みました。「中学時代を思い出した」と号泣されているご利用者も見えました。

## 南知多町デイサービスセンター「ボール送り」

ペットボトルで作った容器でボールを受け、手を使わずに隣の人にボールを送る「ボール送り」を楽しみました。ご利用者は2チームにわかれ、テーブルの周りに座りどちらのチームが早くボールを送れるか競いました。競争となると白熱し、「はよ、次が来たよ」と隣の人に声をかけたり、「手は使わないでね」と職員に声を掛けられたり、ご利用者は一生懸命にボールを送っていました。



## 南知多町デイサービスセンター サテライト「お雛様」



お雛様作りをしました。でき上がったお雛様を見て「お父さんと私みたい」と照れくさそうに見つめしていました。「家に帰つたらどこに飾ろうかな?」と楽しそうでした。



## 南知多町デイサービスセンター サテライト「農園」

ご利用者と一緒に農園に植えるジャガ芋（種芋・里芋）・肥料やお花をホームセンターに買い物へ出かけました。

新しい品種も出ており、どうしようかと迷いながら購入しました。早めに植えないと時期が過ぎてしまうということで、畑に石灰と肥料を入れ耕し、準備万端です。お花は中庭に植え、毎日ご利用者にお世話を頂いています。



## 「職員歓送迎会」

新型コロナウィルス感染症が5類に分類されて初めての新年度となりました。今年から職員歓送迎会を再開し、ビアシティ南知多で盛大に開催しました。新規職員としては、令和元年からインドネシアの実習生を受け入れていましたが、今年度は11年ぶりに新卒者を採用することとなりました。



## みなみ苑「映画鑑賞」

3月24日（日曜日）に南知多町総合体育館サブアリーナで開催された福祉上映会「この世界の片隅に」の映画鑑賞に行ってきました。

鑑賞に行かれたご利用者から「今は本当に恵まれてるね」「昔を思い出すとこがあるわ」と感想を言わっていました。戦争の映画でとても考えさせられました。



## みなみ苑「健康体操」

ボランティアの方に「健康体操」を習うため来ていただきました。体操を始める前は「できるかな?」「体が動くだろうか」と、とても心配

していました。いざストレッチから体操が始まり先生の説明やかけ声に合わせて精一杯頑張って体を動かしていました。沢山体を動かし、先生からも褒めていただき体もほぐれたみたいです。

夕食時、イスに座って「こうやったよね」と復習をされていたご利用者も見えました。



## みなみ苑「雛人形」

みなみ苑のお雛様は開所当時の頂き物で、お雛様の台は当時のご利用者ご家族に作っていただいた台です。しっかりした木枠でできているので組み立てる時はご利用者に手伝っていただきました。飾られた後で記念に皆さんで一緒に写真を1枚とりました

